

SALIDA



MEMORIA

Profesionales al servicio de Dios,
su iglesia y la sociedad.



CONTADORES
CRISTIANOS
ASOCIADOS PERÚ



**CONTADORES
CRISTIANOS
ASOCIADOS PERÚ**

MEMORIA

Profesionales al servicio de Dios,
su iglesia y la sociedad.

INTRODUCCIÓN

A todos los distinguidos lectores de esta MEMORIA, les comparto uno de los versículos clásicos y favoritos para muchos, para mi también. Que a letra dice:

“Quiero traer a mi memoria, todo aquello que me puede dar esperanza” Lam.3:21 Pág.924. B.E. GENEBRA versión portuguesa)

Lo ocurrido hasta ahora, todo ha sido con la intervención de Dios, mi corazón estaba insatisfecho, estaba abrumada de inquietudes, con pensamientos que iban y venía, muchas veces mis ojos se llenaron de lágrimas, otras veces por horas las dejaba correr, necesitaba clarificar y tener convicción de estar en el centro de tu voluntad. Esto era indispensable en mi caminar contigo, luego de una estadía en un país distinto donde notablemente tu iglesia actuaba de distinta manera, con objetivos y acciones más elevadas, donde el sentido del servicio a tu Reino, era ir al encuentro de los otros, para que todos te conozcan y hasta que todos te adoren.

Es en estas circunstancias, por la providencia y la gracia de Dios me vi convidada por una preciosa anfitriona, que moviliza a la iglesia peruana, pues ella muestra el camino y facilita recursos para ver en el Perú una iglesia misionera en acción. Es allí, donde conocí personas que sirven al Señor de diferentes maneras, con objetivos claros y para determinadas regiones. Ahora ellos son mis amigos y en compañerismo servimos juntos para la extensión del Reino.

Más la organización que nos cobija a todos, es la Red de Iglesia y Organizaciones para la Misión Global en el Perú (Río Global.pe), actualmente es dirigida por un salvadoreño, con corazón peruano, es un militante comprometido en el tema de la traducción de biblia. Mis palabras de gratitud y menciones honrosas a mis amigos y mentores: Chris Conti & Francisco Linares.

Para finalizar: ¡Ciertamente todo comenzó con Dios! Y con esperanza testifico que él está y continuará estando en este asunto, solo hay que cuidarse del desliz.



Chris Conti



Francisco Linares

CONTADORES CRISTIANOS ASOCIADOS PERU SAC

HISTORIA

Hacer memoria es reconocer el actuar soberano y continuo de Dios en la vida de las personas y de las familias, quien sabiamente nos ha separado para sus planes y propósitos. Él ha venido preparando con anticipación el escenario. Él mismo puso en nosotros, los que ahora somos los socios; el querer como el hacer. Nos constituimos en actores en todo sentido, más aún nos ha envuelto en su manto de gracia, haciéndonos profesionales con solvencia, en diferentes escenarios, esto es, según sus planes y propósitos para el servicio a su iglesia y la sociedad. Nos es interesante apreciar, ya en el proceso de nuestra formación, de cómo Él ha venido afianzando en el tiempo, los perfiles complementarios y, provocando los encuentros con personas idóneas, con capacidades y dones diferentes, pero necesario para el servicio en compañerismo.

Concretamente, CCAP SAC el 19 de Julio 2025 cumplirá ocho años de haber sido constituido una empresa con personería jurídica. Teníamos claridad de los servicios a ofrecer, pues asesoramos en materia tributaria, laboral y contable, más también damos Seminarios y Talleres en Gestión de tesorería de la iglesia local, en Planificación por ministerios y en Mayordomía en la vida familiar. Éramos conscientes que teníamos condiciones para abarcar las disciplinas mencionadas, no obstante, constituida ya la empresa era necesario transitar en compañerismo que es un proceso y lleva su propio tiempo.



Nuestras fundadoras: Deysi Callupe y Anatolia Canteño en FAIENAP

Somos dos, las socias fundadoras, juntas hemos visto la mano de Dios desde el comienzo, de varias maneras, en distintos momentos, vale decir que fueron “añadidura tras añadidura”. Dios nos bendijo con clientes, con asistentes temporales, con amigos mentores, nuevos contactos, etc. Dios nos ha mostrado su generosidad, continuamente experimentamos el crecimiento de nuestra cartera de clientes, ellos a través de nosotros bendicen a los misioneros que adoptamos (ellos no siempre permanecen, reciben el servicio luego se van o suspenden sus actividades) más otros vienen. En todo caso, todos ellos nos dejan lecciones valiosas y a la vez son casuísticas que enriquecieron nuestra solvencia profesional.

Decía que Dios siempre estuvo favoreciéndonos en distintos momentos. Lo memorable para nosotras las socias fundadoras de la empresa, fue tener mayor claridad para dar el primer paso de fe. La empresa estaba en marcha, ya con varios clientes, estábamos generando riquezas, el saldo de nuestras cuentas bancarias, iban en crecimiento; la idea de la adopción de una familia misionera, debía ser una realidad. ¡Gracias a Dios! Pues mucho antes de formar la empresa ya habíamos transitado en escenarios enfocados en la tarea misionera.

Así que, teníamos clara conciencia sobre el desempeño de la Iglesia en el Perú, en lo que respecta al envío misionero responsable. Ambas socias, habiendo clarificado ideas y entendido que Dios nos había confiado sus riquezas, para sus planes y propósitos, nos dio un mismo sentir a ambas; por eso juntas, de común acuerdo como socias fundadoras, decidimos adoptar una familia misionera que estaban sirviendo en la amazonía peruana.



Sus socias fundadoras: Deysi Callupe Llana y Anatolia Canteño Cotrina.

El grado de compromiso con el proyecto fue progresivo, fue grande el salto cualitativo, cuando al cabo de un tiempo, decidimos visitar a la familia misionera, debíamos ver, conocer y entender el contexto en cual servían nuestros hermanos. Viajamos a la amazonía pasamos tiempo con ellos, supimos más de ellos, de su familia, de la congregación donde participaban y sobre todo de los grupos étnicos a las que estaban sirviendo. Esta experiencia fue fabulosa, nos trajo consigo, mayor convicción, lo que estábamos haciendo, tenía sentido, valía la pena esforzarnos. Es así que, resolvimos seguir en esta dirección. Pues hay mucha necesidad en el campo misionero, no solo de economía, sino también de acompañamiento a los misioneros, no basta enviar ofrendas, también ellos necesitan más que un abrazo. Este hecho nos fortaleció a nosotras y seguramente también a ellos.



De otro lado, en el contexto de la empresa, para nosotras las socias fundadoras, el tema de la generación de riquezas y la adopción a misioneros van de la mano. Ya habíamos dado el primer paso, de la adopción de una familia misionera nacional, el siguiente debía ser, dar el paso de adopción de una familia misionera más allá de nuestra frontera nacional. Gracias a Dios comenzamos enviando ofrendas anuales, oramos y esperamos en el Señor, poder tener periodos más cortos para dar, sobre todo a misioneros que están en el escenario internacional, sirviendo entre los menos alcanzados. Esa es nuestra oración.



Claudia Bustamante



Fonseca, E.J.

¡Claro que con el correr de los tiempos han ocurrido hechos memorables! Ciertamente merecen nuestra gratitud continua a Dios. De allí que, como empresa, semanalmente programamos un tiempo para darle gracias por su generosidad y también para depender de Él en todos los asuntos de la empresa. Continuamente afrontamos nuevos desafíos, con cada nuevo cliente, con directivos de una iglesia, de alguna organización cristiana y/o gerentes empresariales. En este tiempo semanal, intercedemos también por los misioneros adoptados, por misioneros amigos y por nuestras necesidades como socios. Nuestro buen Dios nos acompaña todo el tiempo.

Otro hecho histórico e importante, para Contadores Cristianos es el crecimiento orgánico de la empresa. Después de siete años, gracias a Dios se duplicó el equipo, ya no somos dos, ahora somos cuatro socios. Seguimos confiando en la soberanía de Dios, que en su amplio conocimiento y gran sabiduría ampliará también nuestros horizontes para seguir sirviendo a favor de la extensión del reino de Dios hasta lo último de la tierra.

Otro aspecto a destacar, ya que Dios nos ha bendecido, nos ha dado condiciones y oportunidades para servir en el marco de alianzas estratégicas en el tema de Generosidad & Mayordomía, con la participación de una destacada hermana en Cristo y con amplia trayectoria en el ámbito de los esfuerzos para la traducción de la biblia.

Celebramos también con gratitud otros logros estratégicos, para el servicio en alianzas estratégicas. Primero fue para la capacitación en el tema de Generosidad & Mayordomía (2023) y segundo es en el ámbito formativo, acabamos de cerrar el convenio con el STLA (2025), en este escenario se darán los cursos complementarios para una buena y sana Mayordomía.

Con este esfuerzo buscamos sensibilizar al liderazgo de la población evangélica en el Perú para gestionar los recursos existentes con orden y decencia. Así mismo se espera que haya hombres y mujeres practicantes de principios y valores emanadas de las Escrituras para el uso apropiado de los recursos científicos y tecnológicos generadoras de riquezas y mejores condiciones para invertir en el avance del Reino hasta lo último de la tierra y esto es de enfoque misionero.



Lizandro Guzmán



NUESTRA IDENTIFICACIÓN

QUIÉNES SOMOS

Cristianos profesionales en las ciencias económicas: de contabilidad y economía, reconocemos que el ejercicio profesional es nuestro ministerio, en ella servimos a Dios y a su iglesia.

NUESTRA VISIÓN

Contribuir para que la iglesia evangélica en el Perú, sea una fuerza misionera enviadora a misioneros que puedan alcanzar a los aun no alcanzados, hasta que todos lleguen a ser verdaderos adoradores, que lo adoren en espíritu y verdad.

QUÉ HACEMOS

Asesoramos iglesias, organizaciones cristianas y al empresariado en general; en aspectos tributarios, contables, laborales y de emprendimiento a micro y pequeños empresarios.

NUESTRA MISIÓN

Participar en la misión de Dios para la extensión de su Reino mediante el ejercicio de nuestros dones y talentos, y como profesionales acompañar a la iglesia y organizaciones cristianas para una buena y sana mayordomía.

Promovemos entre nosotros un estilo de ser y ejercer nuestra profesión, que redunde todo para la ¡Gloria de Dios!

NUESTROS OBJETIVOS

1.- Acompañar a la iglesia y las organizaciones cristianas hacia una sana y buena mayordomía.



2.- Generar riquezas para la adopción y apoyo a misioneros nacionales y del extranjero, involucrados en el campo misionero.



CARTA DE LOS SOCIOS A DIOS



CARTA A DIOS DE ANATOLIA CANTEÑO

¡Oh majestuoso Dios! Grande, Bueno, Fiel, Sabio, Perfecto y Justo eres en todas tus determinaciones. Gracias porque te has dignado confiar en nosotros tus riquezas, todo lo que ha llegado y llega a nuestras manos proceden de ti. Por eso son tuyos, para ti, para tus planes para tus propósitos. Ayúdanos a tener un alto sentido de responsabilidad mientras administramos, danos también un corazón ensanchado de gratitud. Veo tu grandeza, cuando veo lo transitado hasta hoy, valoro todo lo vivido, todo aprendido y seguiré aprendiendo. Por eso me digo a mi misma: "Bendice, alma mía, al SEÑOR, y bendiga todo mi ser su Santo nombre. Bendice, alma mía, al SEÑOR, y no olvides ninguno de sus beneficios" Salmos.103:1,2.



CARTA A DIOS DE ELISA LAUREANO

Majestuoso y Poderoso Dios, agradecemos por tu bondad y compañía en cada momento, cada acción, cada decisión; agradecemos tu provisión que no solo nos sostiene, sino que nos permite bendecir a tus siervos; y rogamos por sabiduría para afrontar nuevos retos y todo lo que vendrán mañana. ¡tu gracia y fidelidad son infinitas, te alabamos!



CARTA A DIOS DE DEYSI CALLUPE

¡Querido Dios! Escribir estas pequeñas líneas no han sido fáciles, pues me lleva a una profunda meditación y reflexión del paso de los días, meses y años. Ser contadora no estaba en mis planes, entiendo que fuiste tú mi Dios quien alineo mis anhelos de servir. ¿Cuál es tu plan para mi vida? Es algo que me ha costado entenderlo y aun creo que sigue tomando forma cada día. Sin embargo, debo darte las gracias, porque tu fidelidad siempre me ha sostenido. Y ahora ya en este barco solo te pido me des la fuerza y sabiduría para hacer tu voluntad.



CARTA DE EDGAR CURO

Soberano Dios y Padre nuestro te doy gracias por la vida, por la nueva vida en Cristo, por el propósito de servicio. Ruego que sigas transformándome, que me permitas ser una mejor persona, mejor cristiano, mejor ciudadano y mejor servidor.

Gracias por la oportunidad de servirte como parte del equipo de contadores asociados y ruego que pueda aportar en la plenitud de las capacidades que me diste. Ruego por que podamos ayudar a mejorar la gestión de las diversas organizaciones eclesiásticas y para eclesiásticas que están orientadas a servirte y a servir al prójimo.

Amén.

SOBRE LA CONSTITUCIÓN Y DATOS DE LA EMPRESA

Contadores Cristianos Asociados Perú SAC se constituyó el 19 de julio del 2017, con sede en la ciudad de Lima, más también si se dan las condiciones puede tener filiales en provincias en el futuro.



Su domicilio fiscal es en: Pasaje Robles 172, Block D2, Departamento 201, distrito de Puente Piedra, Provincia y Departamento de Lima.

Actuales socios: Deysi Callupe Llana, H. Anatolia Canteño Cotrina, Elisa Laureano Campos y Edgar Curo Challo.

SEDE EMPRESARIAL

Pasaje Robles 172, Block D2, Departamento 201 – Condominio La pradera Club de Puente Piedra.



ESTRUCTURA ORGANIZACIÓN ACTUAL Y SOCIOS

GERENCIA GENERAL

Anatolia Canteño Cotrina

GERENTE DE ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS

Deysi Callupe Llana

ASOCIADOS

- Elisa Laureano Campos
- Edgar Curo Challo

ASISTENTES Y VOLUNTARIOS



Karol
Morales



Celeste
Hurtado



Karent
Orcosupa



Jimy
Villasmil



Esmeralda
Cosar



Carolina
Urbina



Ps. Nelson
Laura



Oliver Oré
Chicoma

LOS GRUPOS OBJETIVOS DE SERVICIO

- Iglesias locales
- Organizaciones Cristianas
- Colegios
- Empresas
- Micro empresarios

SERVICIOS EMPRESARIALES

- Asesoría Contable, Tributaria y Laboral
- Gestión de Emprendimiento Empresarial
- Auditorías

SERVICIOS MINISTERIALES

- Generosidad & Mayordomía
- Planificación por ministerios
- Gestión de tesorería en la iglesia local.
- La iglesia local: Aspecto legal, contable, tributario y laboral.
- Finanzas para microempresarios.

SOCIOS ACTUALES



Socios: Deysi Callupe, Anatolia Canteño, Elisa Laureano y Edgar Curo

ALIANZAS ESTRATÉGICAS

A). Siempre nuestra gratitud a Dios, porque Él es el que propicia los encuentros, según sus planes y propósitos. En un día inesperado, con mediación de Eddy Fonseca conocí a Nydia R. García-Schmidt, Consultora en Generosidad y Mayordomía y miembro de Wycliffe USA en aquel entonces (2022). Ambas compartimos de nuestras ocupaciones y de los temas que aún hay que divulgarlos y generar mayor conciencia en el ámbito de la Iglesia en el Perú y más allá de ella. Fruto de ese encuentro resultó el convenio celebrado a comienzos del 2023.



Nydia Garcia, Anatolia Canteño y Fonseca, E.J.

B). Otra vez, en otro momento de nuestra historia, Dios nos fue propicio, con mediación del hermano Nelson Laura nos conectamos con Lizandro Guzmán, representante del Seminario Teológico Latino Americano – STLA entidad dedicada al aspecto formativo de la iglesia y el liderazgo en general. Ellos buscaban nuestra asesoría profesional y nosotros esperábamos un escenario formativo. Ambos valoramos esta situación y optamos por celebrar un convenio y servir juntos. Gracias a Dios una vez más digo que Él propicia los encuentros para que sus planes y propósitos se cumplan.



ACTIVIDADES REALIZADAS

Iglesias: Huaycan, San Pablo, Trujillo, San Juan de Miraflores
Generosidad & Mayordomía: Lima y Arequipa.



TESTIMONIOS



FOIRELLA POMAREDA

“Dios necesita que seamos inversionistas para el reino”



PS. OSCAR UGARTE

“La profesión sirve para engrandecer a Dios; sin embargo, hoy en día los profesionales cierran sus corazones y se guían por sus deseos”



EDGAR CURO

Es necesario “tener en cuenta la paciencia en todo el proceso, ya que es importante trabajar en el cambio de la mentalidad...”



CLAUDIA BUSTAMANTE

Soy una agradecida al Señor por la participación en la Asociación Contadores Cristianos de Perú. Ser una receptora de la generosidad de Uds. me permite avanzar para mayores alcances de personas a quien bendecir, visitándonos los campos misioneros. ¡Bendigo cada una de sus vidas, para que sean prosperados y multiplicados en muchos otros más!



ALONSO IBÁÑEZ

Contadores Cristianos Asociados ha sido una bendición para nuestra empresa. Sus orientaciones nos han ayudado a contribuir con el desarrollo del país al hacer empresa de manera correcta, y su honestidad en la labor nos ha dado la confianza y la tranquilidad necesaria para continuar haciéndolo, dándole al Estado lo que le corresponde, como lo señala la Palabra de Dios en Mateo 22:21.



NYDIA GARCIA

Agradezco a Dios la oportunidad que me ha dado de apoyar al ministerio Contadores Cristianos en los últimos años con la enseñanza de Ofrendas Generosas, Un Estudio desde el Antiguo Testamento. He visto que el mensaje de Dios ha caído en buena tierra, y confío que dará mucho fruto. ¡Ánimo en el Señor!

EMPRESAS Y ORGANIZACIONES ASESORADOS



NUESTRO AGRADECIMIENTO

Consientes de todo lo ocurrido hasta este momento, seguimos dándole las gracias a Dios, por las ocasiones que tuvimos y por las personas que directa o indirectamente contribuyeron para que CCAP-PERU fuera una realidad presente y entre ellos queremos hacer mención a los pastores Carlos Manuel Matos y Konrad Cuzcano pastores de la Iglesia Cristiana Calvary Chapel Lima, por su respaldo moral, espiritual y en ocasiones económicamente también.

Estimados lectores:

Por todo lo que CCAP es y por todo lo que será,
¡A Dios sea la gloria!

"Nos es necesario hacer las obras
de Aquel que nos envió,
mientras dura el día; la noche viene
cuando nadie puede trabajar"

JUAN 9:4



CONTÁCTANOS



990011446 (whatsapp)



info.ccap22@gmail.com



Contadores Cristianos Asociados Perú



ccaperu.org.pe

